

Gäufelden

Lebenslagen im Portal

[13.03.2009] Die Gemeinde Gäufelden hat ihren Online-Auftritt überarbeitet. Dabei wurde unter anderem auf die Barrierefreiheit der Seiten geachtet. Integriert wurden zudem Verfahrensbeschreibungen und ein Lebenslagenmodell.

Mit neuen Inhalten und Funktionalitäten präsentiert sich der Internet-Auftritt der baden-württembergischen Gemeinde Gäufelden nach seiner Überarbeitung. Die neuen Seiten weisen laut der Gemeindeverwaltung eine übersichtliche Navigation sowie interaktive Bereiche auf und sind zudem barrierefrei. Besonderes Augenmerk habe man darüber hinaus auf den Bereich "Rathaus online" gelegt: Über das Schnittstellen-Modul s-Komm BW seien nun sämtliche Verfahrensbeschreibungen und Lebenslagen aus dem landeseinheitlichen Portal service-bw auf der Website der Gemeinde abrufbar. Umgesetzt und begleitet wurde der Relaunch von der Firma komm.on.line.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Barrierefreiheit, Gäufelden, Baden-Württemberg, komm.on.line